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１ 改善又は検討を要する事項 

・時間については、アンケートで『ちょうどよかった』51%に対し、『短かった』26％であり、

特に意見交換の時間が短かったとの意見があり、要検討。 

・議員による議会報告の内容については、『わかりやすかった』23%に対し、『分かりにくか

った』32％、『どちらともいえない』34%であり、発表方法も含め、改善検討が必要である

と考える。 

・開催の周知時期、方法については、早めの告示で参加可能になる人が増えるとの意見もあ

り、要検討。 

・年間の開催回数については、年に数回開催して欲しい、との意見が数件あり、また、地域

別にとの意見もあり要検討。 

・質問する人によって質問時間が長い（時間の一人じめ）ため、要検討 

・駐車場については、祝日開催であった事もあり駐車場の空きが少なかったため、事前の確

保について要検討。 

・会場の音響が悪いのか、マイクの感度が悪いのか声が良く聞き取れない。→解りました。

マイクの使い方が悪い。マイクを近づけると声が割れる。マイクの使い方を説明が必要。 

 

２ 課題に関する事項 

・４０才代以下の参加者が少ない。（全体の 9％） 

・議員からの周知で参加された方が多く、チラシやポスター並びに班回覧等で知り参加され

た方は少ない。 

・６つのテーマが設けられたが、質問者の意見により内容のかた寄りがあった。各テーマに

ついて時間を設定し、平均的に話し合いが出来ると良かった。 

・意見交換で女性議員がマイク渡しで走り回っていた。役割で決めたことかと思うが、一人

しかいない女性議員を役にした事で、女性を軽く扱っているのではないかと参加者から声

が上がっていたようである。 

 



３ 前号に係る対策等の提案 

・議会報告の発表（特に決算等）については、資料の用意やプロジェクター等の活用を図る。 

・意見交換については、一人当たりの時間を設定する。 

・意見交換についてのテーマ数を絞ることも検討する。 

・バランスの取れた役員体制の見直しを図る。 

・若い方への開催の周知方法をさらに検討する。（YouTubeの活用等） 

 

４ その他、委員会において必要があると認める事項 

 なし 


